



## → TOTAL LOKAL

### Relativ absolut am Innenhafen

Am Sonntag konnte ich meine Liebe Frau noch mal zu einem Bummel über den Marina-Markt überreden. Das Frische Kontor als Veranstalter zählt ihn zu Duisburgs absoluten Veranstaltungshighlights. Als Kenner der Marketing-Sprache sehe ich das so relativ wie die Frische seiner Juli-Äpfel. Die Menschen vor und in den Marktständen sind relativ unspektakulär. Relativ Anregendes, teils den Appetit, teils die Fantasie Anregendes, bietet hingegen mancher Besichter des Sonntagswochenmarkts: Süßes aus der Landbäckerei, getrocknete Kumquats, vierteltrockenen Kerner, Holzlöffel, Geschirrtücher, Puppen, Fugenbürsten, buntes Holzgetier auf Stangen oder Grasköpfe. Absolut einfallsreich finde ich das beim Flammkuchen-Erwerb erhobene Brett Pfand (Ein Euro). Nach dem Marktbummel nehmen wir auf der relativ kunstnahen Terrasse des MKM noch eine Erfrischung ein. Als schöner Zufall gesellt sich ein uns relativ lange bekannter Meidericher Künstler dazu. Nach kurzem Rundum-Gespräch über Gott und die Welt landen wir, wo man am Innenhafen landen muss: beim ruhenden MKM-„Erweiterungsbau“. Der eine ist dafür, der andere ist dagegen. Jeder relativ absolut. **HOS**